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STUDIENVERTRETUNG FÜR INFORMATION & SOFTWARE ENGINEERING

MARIO BINDER  

Hallo, ich bin der Mario ich bin seit ca. 2 Jahren bei der Studienvertretung aktiv und organisiere dort das 
Erstsemestrigentutorium, wodurch mich eventuell der ein oder andere von euch schon kennt. Auch ist es 
mir ein Anliegen, wenn es die Situation wieder zulässt die ein oder andere Veranstaltung zu organisieren. 
Deshalb würde es mich sehr freuen, wenn ich diese Aufgabe in den nächsten 2 Jahren mit einer offiziellen 
Funktion ausführen kann.

OANA-EMILIA BODIRNEA 

Hi, ich heiße Emilia und studiere derzeit Software Engineering and Management im Bachelor. Ich bin seit 
Oktober 2020 in der Studienvertretung tätig und kümmere mich hauptsächlich um das Beantworten 

der Fragen von Studierenden auf unserem Discord Server oder per Mail. Neben dem Studium arbeite ich 
derzeit als Softwareentwicklerin in einer größeren IT-Firma und kann hier auch anderen Studenten helfen 
wenn ihr Fragen zu Arbeit & Studium habt. Ich würde mich freuen euch in den nächsten 2 Jahren als Man-

datar in der Studienvertretung begleiten zu dürfen.

MARCEL LEDERER 

Hallo mein Name ist Marcel und ich studiere Informatik und arbeite neben dem  Studium als Software Ent-
wickler. Meine studienspezifischen Interessen sind komplexe Systeme und die theoretische Informatik. 
Als Vertreter der Interessen der Studierenden setze ich mich für eine faire Zusammenarbeit zwischen den 
Studierenden und der Fakultät und die Sicherung der Qualität der Lehre im Interesse der Studierenden 
ein. Wählt mich für eine faire und konstruktive Zukunft im Studium Informatik und Software Engineering

STEFAN RUSSMANN 

Hallo, mein Name ist Stefan und bin seit vier Jahren bei der Studienvertretung, zwei davon als Man-
datar. Mir ist es ein großes Anliegen, das Studium studierbarer zu machen, die Interessen der Studie-
renden in Kommissionen zu vertreten und immer ein offenes Ohr bei Problemen mit Vortragenden 
zu habe. Es würde mich freuen, wenn ich meine bisherigen Aufgaben weiter offiziell ausüben dürfte..

DAVID GRIESSAUER 

Hoi ich bin der David und bin jetzt seit 4 Jahren bei der Studienvertretung. Ich war zuständig für die all-
gemeine Projektplanung und Besorgungen für Stände und Feste. Am Telefon und bei der Linux-Beratung 
bin ich auch öfter anzutreffen. Neben dem Studium arbeite ich auch Halbzeit als Systemadministrator in 

der Branche. Mein Ziel ist es, dafür zu sorgen, dass die Studenten Fair behandelt werden und eine gute 
Studienzeit zu haben!


